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Q&A im Anschluss an das Filmscreening von „Ciné Querillas“ im Cinestar mit der Regisseurin Mila 

Turajlić 

Q&A after the film screening of „Ciné Querillas“ at Cinestar with the director Mila Turajlić 
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Q&A im Anschluss an das Filmscreening von „Daniel Richter“ im CineStar mit Regisseur Pepe 

Danquart 

Q&A after the film screening of „Daniel Richter“ at CineStar with director Pepe Danquart 
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Q&A im Anschluss an das Filmscreening von „König hört auf“ im Regina Filmpalast mit Protagonist 

Lothar König  

Q&A after the film screening of „König hört auf“ at Regina Filmpalast with protagonist Lothar König 
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Christoph Terhechte beim Q&A im Anschluss an das Filmscreening von „The Dependents“ in der 

Schaubühne Lindenfels mit Regisseurin Sofía Brockenshire   

Christoph Terhechte at the Q&A after the film screening of „The Dependents“ at Schaubühne 

Lindenfels with director Sofía Brockenshire   
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Regisseurin Sofía Brockenshire beim Q&A im Anschluss an das Filmscreening von „The Dependents“ 

in der Schaubühne Lindenfels   

Director Sofía Brockenshire at the Q&A after the film screening of „The Dependents“ at Schaubühne 

Lindenfels  
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Christoph Terhechte und Regisseurin Sofía Brockenshire  beim Q&A im Anschluss an das 

Filmscreening von „The Dependents“ in der Schaubühne Lindenfels  

Christoph Terhechte and director Sofía Brockenshire  at the Q&A after the film screening of „The 

Dependents“ at Schaubühne Lindenfels  
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Q&A im Anschluss an das Filmscreening von „Anhell69“ im Cinestar mit Regisseur Theo Montoya   

Q&A after the film screening of „Anhell69“ at Cinestar with director Theo Montoya  
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Djamila Grandits und Regisseur Theo Montoya  Q&A im Anschluss an das Filmscreening von 

„Anhell69“ im Cinestar  

Djamila Grandits and Director Theo Montoya Q&A after the film screening of „Anhell69“ at Cinestar  
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